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В фокусе внимания Наши интервью
ДАНЫ РЕКОМЕНДАЦИИ

10-11 сентября на промышленной площадке АО «БРТ»
находилась куратор нашего предприятия, специалист по
работе с поставщиками Службы директора по обеспече-
нию качества комплектующих изделий и материалов АО
«АВТОВАЗ»Татьяна Морщинина. Её визит носил плановый
характер. Представитель тольяттинского автозавода кон-
сультировала владельцев производственных процессов по
вопросам подготовки к оценочному аудиту по стандарту
ASES, который пройдёт в форматеSHC. Татьяна Морщини-
на дала рекомендации, познакомившись с отчётами о про-
деланной работе по улучшениям в цехах и службах, которые
ей были предоставлены. Напомним, коллектив предприя-
тия должен подтвердить наивысший статус поставщика во
время аудита, который пройдет в октябре этого года.

В РАМКАХ ЛОКАЛИЗАЦИИ ПРОИЗВОДСТВА
АО «БРТ» принимает участие в реализации государствен-

ной программы  импортозамещения. На предприятии
выпускается резинотехническая продукция, которая рань-
ше автозаводами России приобреталась по импорту. Бала-
коворезинотехника смогла заменить иностранных постав-
щиков и в довольно сжатые сроки внедрить на действую-
щем производстве нужную технологию. В сентябре цех
№ 110 намерен осуществить выпуск более 8 тысяч уплотни-
телей багажника на фургон «LADA Largus». Производство
универсала возобновилось весной этого года на заводе
Лада Ижевск. Детали на машину освоены в рамках локали-
зации производства. Месяцем раньше предприятие «Лада
Ижевск» получило от БРТ первую партию «профилей» в ко-
личестве 6 тысяч деталей.

В НОГУ СО ВРЕМЕНЕМ
У автомобилестроительной компании «АВТОВАЗ» 1600

поставщиков автокомпонентов. В их числе – наше предпри-
ятие, осуществляющее сотрудничество с тольяттинским
автогигантом с июня 1971 года. С момента выпуска первой
«вазовской» детали – спинки сиденья из кокосовых очёсов
- освоены тысячи других видов автокомпонентов. Наша
ассортиментная линейка пополнялась новинками с расши-
рением модельного ряда легковых автомобилей марки
LADA. И этот процесс продолжается. За последние годы
освоены десятки формовых, неформовых и резиноармиро-
ванных изделий для оснащения популярных моделей Авто-
ВАЗа: LADA Granta,LADA Vesta,LADA Largus. Во всех действу-
ющих марках машин присутствуют наши фирменные дета-
ли. На очереди – оснащение LADA Iskra и LADA  Aura, про-
изводство которых начнется в 2025 году.

ПОСЕТИЛИ КСК «ДЕРБИ»
Молодёжный совет АО «БРТ», созданный при заводском

профкоме, инициировал 15 сентября поездку молодых
сотрудников предприятия в загородный конный спортив-
ный клуб «Дерби». Прогулка по осеннему лесу практичес-
ки в «бабье лето», часовая экскурсия по конюшне с после-
дующим катанием на лошадях по леваде в сопровождении
инструктора, посещение одноименного кафе сделали на-
сыщенным и интересным воскресный день. Заводчанам
подробно рассказали об истории возникновения и главных
достижениях КСК «Дерби», о дорогих породах лошадей, их
рационе, тренинге, условиях содержания. В качестве гос-
тинца многие захватили из дома настоящее лакомство для
лошадок: свежую морковку, яблоки, сушки.

ВСЕГДА НА ВЫСОКОМ СТАРТЕ
Цех № 217 АО «БРТ» во все времена был стартовой

площадкой по освоению новых шумоизоляционных изде-
лий. О сегодняшнем дне, ассортименте, производствен-
ных объёмах, выполнении месячного задания и работе с
потребителями рассказывает Мурат Усинов.

- Мурат Жумагильдиевич, как давно Вы руководите
коллективом двести семнадцатого цеха?

- С 2022 года. До этого работал заместителем начальника
в цехе № 110. А на Балаковорезинотехнике тружусь с 2006
года.

- Какие сегодня производственные объёмы у цеха?
- В цехе ежемесячно производится порядка 20 тысяч дета-

лей шумоизоляции пола. По обивкам интерьера средний
месячный план составляет 20-25 миллионов рублей. В про-
шлом месяце должны были произвести обивок капота на
48,8 миллиона рублей, фактически закрыли плановое зада-
ние на 50 миллионов рублей.

- Двести семнадцатый цех ассоциируется с полиго-
ном по освоению битумных и текстильно-битумных
деталей. В каких проектах участвует коллектив се-
годня?

- Коллективом цеха реализованы новые проекты, предус-
матривающие освоение автокомпонентов на серию средне-
тоннажных грузовых автомобилей «КАМАЗ Компас». К серий-
ному производству подготовлено 8 наименований шумоизо-
ляционных изделий. К качеству деталей у специалистов тех-
нологической службы ПАО «КАМАЗ» нет претензий, но цены,
насколько мне известно, согласовать с потребителем пока не
получилось. Со своей стороны, мы готовы и изготавливать на
производственной линии «УДЕ», и поставлять эти виды шумо-
изоляции в адрес Камского автозавода. Технология произ-
водства «камазовских» деталей полностью отработана, и по
перспективным поставкам эти позиции находятся в проекте.

Пока наш ассортимент не обновляется. Последние круп-
ные проекты по освоению шумоизоляции на иномарки
были завершены в 2016-2018 годах.

- Расскажите, пожалуйста, подробнее об ассортимен-
тной линейке.

- Производим детали на автомобили АО «АВТОВАЗ», Камско-
го автозавода, ведем поставки на Миасский машиностроитель-
ный завод и на торговую сеть. Наша ассортиментная линейка
представлена примерно 80 наименованиями изделий. Это би-
тумные прокладки, губчатые изделия, резинопробковые  про-
кладки, а также шумоизоляционная продукция: детали инте-
рьера кабины КамАЗа, шумоизоляция пола и обивки капота.

В цехе есть участок изготовления клеев, на котором выпус-
каются «продукты» для собственного производства. Один
вид клея производим по заказу руководства АО «Волжскре-
зинотехника», которое входит в состав холдинга «Тадем».
Поставки клея на родственное предприятие небольшие,
300 кг в месяц. А для нужд БРТ выпускаем клеи: запатенто-
ванную марку «НОРК» - этот вид клея используется для про-
изводства резиноармированных автокомпонентов. Делаем
полиуретановый клей для выпуска ворсовых уплотнителей,
клей для ярлыков, а также различные виды клея, так назы-
ваемые «антикоры», которые используются для антикорро-
зивного покрытия на производстве 113-го цеха. И еще изго-
тавливаем различные клеевые растворы – адгезивные, для
пропитки тканей, обработки поверхности пресс-форм - сде-
ланные на пенной основе.

(Продолжение на 2 стр.)
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Наши интервью
ВСЕГДА НА ВЫСОКОМ СТАРТЕ

- Это сколько же произ-
водственных участков?

- Цех разбит на четыре уча-
стка. Все они сосредоточе-
ны на разных территори-
альных площадках. Я их счи-
таю по корпусам. Так исто-
рически сложилось, что в
цехе есть практически два
участка по производству би-
тумных прокладок – один из
них находится в 99-м корпу-
се, где задействована ли-
ния «Келлер». Другой ана-
логичный участок вместе с
линий «УДЕ сосредоточен в
третьем производственном
корпусе. Целесообразно
было бы их, конечно, объе-
динить, но из-за габаритов
линии «Келлер» выполнить
её монтаж в третьем корпу-
се не получается. Эти два
участка считаю за один. Про
участок по изготовлению
клеев, участок по производ-
ству текстильных изделий и
участок по выпуску резиноп-
робки я рассказал.

- Какова численность
коллектива?

- В цехе трудится 105 чело-
век. Делаем всё возможное
для того чтобы привлечь в
коллектив рабочих основ-
ных профессий.

- У начальников цехов
сейчас нет заместите-
лей. Тяжело, наверное, без
«правой руки» осуществ-
лять общее руководство
таким количеством лю-
дей.На кого опираетесь
на производстве?

- Замов действительно
«убрали» из штатного рас-
писания основных и вспо-
могательных цехов. Зато у
нас есть опытные мастера,
начальники производствен-
ных участков. Есть даже
один начальник смены –
Татьяна Москвичёва, кото-
рая занимается вопросами
организации работы на ли-
нии «Келлер». Не пред-
ставляю современное про-
изводство без мастеров. На
участке резинопробки «ко-
мандует» персоналом Дина
Петровна Мишустина, на
других участках обеспечи-
вать нужный производ-
ственный ритм мне помога-
ют Оксана Владимировна
Колоскова и её напарница
Наталья Васильевна Каре-
пина. На участке № 20 дела-
ми заправляет Татьяна
Владимировна Усинова.
Она перешла к нам из цеха
№ 110.

- И каково это – рабо-
тать рядом с женой?

- Нормально. На произ-
водстве я главный, а дома
она мной руководит.

- Обсуждаете дома про-
изводственные вопросы
или оставляете рабочие

моменты за пределами
проходной?

- Отделить личную жизнь
от службы не получается.
Как только садимся в маши-
ну, чтобы ехать домой, начи-
наются разговоры о работе,
анализируем ситуацию,
продолжаем искать пути
решения проблем. Одна из
обсуждаемых тем связана с
нехваткой погрузчиков, от
которых зависит ритм рабо-
ты на участках.

Кстати, забыл назвать еще
один производственный
участок – участок перера-
ботки производственных
отходов. Здесь происходит
процесс дробления и валь-
цевания резиновых отходов
(не вулканизованных, под-
вулканизованных) для от-
правки в цех № 113. Скоро
наш участок пополнится но-
вым оборудованием.

- Линию по переработке
резинотканевых отхо-
дов, которую изготавли-
вают по спецпроекту БРТ
на одном из предприятий
в Курске, установят на
двадцатом участке?

-Да. Срок изготовления
оборудования – ноябрь
2024 года, на промышлен-
ную площадку нашего пред-
приятия обещают завезти
новую технику в декабре
этого года. Генеральный
директор Балаковорезино-
техники Александр Степа-
нович Титов, учитывая логи-
стику, определил место для
монтажа двух установок.
Все виды отходов, образую-
щиеся на предприятии, бу-
дут перерабатываться на
нашем участке. Теперь нуж-
но принять 2-3 человека
для обслуживания этого
оборудования. По меркам
предприятия, зарплата у
дробильщиков хорошая – от
70 тысяч рублей. Работа
сама по себе не сложная, не
требует высокой квалифи-
кации. Производитель-
ность линии по переработ-
керезинотканевых отходов -
150 кг в час. Будем избав-

ляться от накопленных
производственных отходов,
получать из них самую вос-
требованную на рынке ре-
зиновую крошку.

- Какие у коллектива цеха
перспективы? Расскажи-
те о планах на будущее.

-У Балаковорезинотехни-
ки появился новый партнер
из Нижнего Новгорода –
компания «Альтеролл», ко-
торая специализируется на
производстве интерьерных
деталей на автомобили
марки ВАЗ, ГАЗ, Нефаз. По
заказу этой фирмы наш цех
изготавливает 3 вида рези-
нобитумных заготовок, из
которых производятся дета-
ли на легковой автомобиль
LADA Vesta. Этот потреби-
тель обеспечивает нас еже-
месячными стабильными
объёмами, приносит пред-
приятию 9 миллионов руб-
лей.

Наши технические воз-
можности позволяют про-
изводить шумоизоляцион-
ные изделия на все маши-
ны марки LADA: 2115,
Kalina,Priora,Vesta. Были бы
заказы! В настоящее время
на российские автомобиль-
ные конвейеры отправля-
ем два вида обивок капота и
два наименования деталей
шумоизоляции. В основном
обеспечиваем автозаводы

страны резинопробковыми
изделиями. Ежемесячно
коллектив цеха выпускает
резинопробковой продук-
ции на 6,5 миллиона руб-
лей.

- Мурат Жумагильдие-
вич, основу любого кол-
лектива составляют
рабочие, которые созда-
ют продукцию. А в наше
время на самом деле «кад-
ры решают всё»! Кто се-
годня «делает погоду» на
производстве?

- В нашем коллективе тру-
дится много замечательных
людей. Есть универсальные
рабочие, перед которыми я
преклоняюсь. Благодаря их
мастерству, трудолюбию и
взаимозаменяемости, нам
по плечу решение любых
сложных задач. Машинист
каландра линии «УДЕ»
Юрий Крюков может рабо-
тать и дробильщиком, и
размольщиком, и наладчи-
ком оборудования. Незаме-
нимый для производства
человек. Или Александр
Зараев, основная специа-
лизация которого - налад-
чик оборудования. Но Саша
тоже часто работает и раз-
мольщиком, и дробильщи-
ком, и вальцовщиком, и на-
ладчиком на линии «Кел-
лер». Большим уважением
среди коллег пользуется
Александр Петрович Кирил-
лов. Он может работать где
угодно и кем угодно: и вы-
полнить отладку узлов ли-
нии «Корматекс», и к прес-
су встать… Михаил Володин
– на все руки мастер: выпол-
няет функции вальцовщика,
машиниста резиносмесите-
ля, составителя навесок.
Наши люди очень созна-
тельные, самоотвержен-
ные, работают по 12-часо-
вому графику. Бывает, что и с
одним выходным. Ещё и на
дачном участке при таком
ритме успевают трудиться,
выращивая сезонные ово-
щи и фрукты.

Беседовала
Татьяна Олейникова

Инициатором его проведения стало руководство Сара-
товской областной организации «Росхимпрофсоюз». На
втором этапе в Саратов  отправлено 13 снимков  – ровно
столько же творческих работ было представлено в завод-
ской профсоюз. Все они по сюжету оказались настолько
креативными, яркими и трогательными, что отобрать са-
мые лучшие не получилось. Согласно условиям проекта,
в каждой из 5 номинаций жюри определит победителя.

В фотоконкурсе «Семья – это тёплые летние моменты
вместе» приняли участие представители Акционерного
общества «Балаковорезинотехника» и Балаковского фи-
лиала АО «Апатит» - компании «Фосагро».

Конкурс
СЕМЬЯ – ЭТО СМЫСЛ БЫТИЯ

Работники АО «БРТ» приняли участие в заводском
и региональном этапах фотоконкурса, посвященно-
го Году семьи.

(Продолжение.
Начало на 1 стр.)
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ТРУД - ЭТО ДЕЛО ЧЕСТИ
Портрет на фоне…

Наше знакомство начина-
ется с его скромного рас-
сказа о себе.

- В цехе надо мной теперь
постоянно подшучивают, -
начинает разговор Юрий
Анатольевич. – Коллеги го-
ворят: «Никуда, Крюков, от
тебя теперь не скрыться!
Следишь за нами и утром, и
вечером прямо на цент-
ральной проходной.Когда
идём мимо твоего портре-
та, кажется, что ты, и встре-
чаешь, и провожаешь нас
своим строгим взглядом».

На этот дружеский выпад
Юрий Анатольевич тоже
отвечает шуткой, напоми-
ная о том, что узнал о своём
поощрении… в больнице.
Отправился на плановое
лечение, чтобы поправить
здоровье, но его нашли
даже в больничной палате,
ускорив процесс выздоров-
ления неожиданной, но
очень приятной новостью.
Пришлось отпрашиваться у
лечащего врача на пару ча-
сов, чтобы принять участие
в фотосессии. Вот, оказыва-
ется, для чего начальник
цеха расспрашивал его о
подробностях трудовой
биографии.

В наградной коллекции
опытного рабочего две По-
четных грамоты – от руко-
водства АО «БРТ» и главы
БМР. Обе – за доблестный
труд и личный вклад в раз-
витие химической отрасли
промышленности. В «двес-
ти семнадцатом» Юрий
Анатольевич Крюков про-
сто незаменимый человек.
Его основная профессия –
машинист каландра. Одна-
ко за годы работы на произ-
водстве пришлось освоить
несколько смежных про-
фессий. И теперь по произ-
водственной необходимос-
ти он частенько замещает
вырубщика на линии «Кор-
матекс», а в данный мо-
мент работает на линии
«порозо», обеспечивая
процесс разволокнения
тканевых заготовок. За 12-
часовую смену нарабатыва-
ет по 5-6 больших тюков.
Говорит, что мог бы делать
и больше, если бы их об-
вязка лентой была автома-
тической. Уж очень много
времени отнимает эта руч-
ная операция. Однако ма-
стер Оксана Владимировна
Колоскова довольна его
производительностью тру-
да.

Здесь, на основном про-
изводстве, Юрия Анатолье-
вича знает каждый работ-
ник. На предприятие «Ба-
лаковорезинотехника» он-
пришёл в 2011 году,
устроившись дробильщи-

ком на двадцатый участок
по переработке производ-
ственных отходов. По этой,
одной из самых востребо-
ванных профессий, прора-
ботал 7 лет. До этого не-
сколько лет трудился аппа-
ратчиком на Балаковском
заводе минеральных удоб-
рений. Перешел на БРТ по
примеру супруги, которая в
то время работала на дей-
ствующем производстве.
Семья, в которой появи-
лись сыновья – двойняшки
Славик и Игорёк, требова-
ла улучшения жилищных
условий, а значит, повыше-
ния материальных благ.
Юрий и Наталья Крюковы
постарались дать детям
достойное образование.
Вячеслав и Игорь работают
IT-специалистами, хорошо
зарабатывают.

- Никогда не думал, что
буду работать на предприя-
тии, где выпускают детали
для машин, потому что меч-
тал совершенно о другой
профессии, - рассказывает
мой собеседник. - В юно-
шеские годы решил пойти
по стопам отца, который
работал водителем в авто-
колонне. Окончил сред-
нюю школу и водительские
курсы, в 18 лет получил
права и диплом автослеса-
ря. Надеялся, что придёт
время, начну работать в
мастерской по ремонту ав-
томобилей. И когда подна-

коплю опыта и
денег, открою
с о б с т в е н н о е
дело.

После оконча-
ния СПТУ № 62
Юра работал в
одной организа-
ции с отцом. Толь-
ко тоткрутил руль
легкового авто-
мобиля, работая
личным водите-
лем у руководите-
ля, а Юра сел за
«баранку» грузо-
вика. Как и все
юноши СССР, мо-
лодой человек
серьёзно и осно-
вательно гото-
вился к армии.
Хотел служить в
частях элитных
войск, так и выш-
ло. Подготовку к
армейской служ-
бе проходил в

учебной части в г. Котовске,
под Одессой. Дальше слу-
жил в Забайкальском воен-
ном округе, в воинской ра-
кетной части стратегичес-
кого назначения. Был води-
телем при передвижной
авторемонтной мастерс-
кой. «Служба в армии зака-
лила меня физически и мо-
рально, - говорит Юрий
Анатольевич. – И хорошо,
что в моей жизни она
была».

Своим личным качествам
он обязан не только суро-
вой школе жизни. Многое
«досталось» по наслед-
ству, в результате роди-
тельского воспитания. Ос-
нову характера все-таки
закладывает семья. «Ро-
дители весь день были за-
няты на работе, а мы с бра-
том были предоставлены
сами себе, - уточняет Юрий
Анатольевич. – Но это не
значит, что они нами со-
всем не занимались. Вос-
питывали, конечно. Не
разрешали купаться в Ли-
нёвке, но  мы все равно
тайком бегали на речку.
Чтобы родители не ругали,
старались незаметно про-
шмыгнуть в ванную и намо-
чить волосы. А на вопрос,
почему на голове полотен-
це, отвечали, не моргнув
глазом, что решили со-
греться под горячим ду-
шем».

Коллеги уважают Юрия

Анатольевича за готов-
ность прийти на помощь,
умение держать данное
слово, надёжность и осно-
вательность. Он относится
к тому типу мужчин, кото-
рые никогда никого не
подводят. Это качество ха-
рактера зацементирова-
лось с малых лет. С другом
детства Юрий Анатольевич
общается больше 50 лет.
Раньше они вместе бегали
тайком на речку,  гоняли
футбольный мяч во дворе,
играли в хоккей и ходили в
секцию бокса. С годами ув-
лечения, конечно, поменя-
лись. А крепкая мужская
дружба осталась на всю
жизнь. Теперь они ходят
друг к другу в гости вместе с
семьями, вместе ездят от-
дыхать на природу и на ры-
балку…

- К рыболовству нас ещё
мальчишками приобщил
мой отец, - вспоминает пе-
редовик производства. –
Постоянно брал с собой
рыбачить на озёра и не-
большие речки в близле-
жащие деревни. Мы ловили
густеру и карася самой
обыкновенной удочкой, ос-
нащенной леской, крючком
и поплавком из вспененно-
го полистирола. И втроём
получали от процесса лов-
ли огромное эстетическое и
спортивное удовольствие.
Помню, отец каждый раз
повторял: «Мы, ребята, с
вами не браконьеры, мы -
любители». Надеюсь, что
со временем буду брать на
рыбалку и внука Дениску,
которому недавно испол-
нился годик. Конечно, рано-
вато ещё мальчишке брать
удочку в руки, пусть сначала
подрастёт.

Улыбаясь, Юрий Анатоль-
евич сообщил, что и жену по-
степенно приучил к рыбал-
ке. Правда, она не любит
рано просыпаться, поэтому
предпочитает ходить на
речку во время вечерней
зорьки. Из всех блюд самым
любимым деликатесом в
семье Крюковых являются
жареные караси. «Наташа
обваливает рыбёшку в ман-
ной крупе, прежде чем по-
ложить на сковородку с ки-
пящим маслом, оттого и
рыба получается с хрустя-
щей корочкой», - делится
кулинарными секретами
супруги глава семьи.

Говорят, что у каждого рыба-
ка есть не только любимые
«рыбные места», но народ-
ные приметы, следуя кото-
рым, можно привлечь много
рыбы на крючок. Есть своя
фирменная «фишка»и у
Юрия Анатольевича Крюкова
- он никогда не будет прини-
мать блюда из рыбы перед
предстоящей рыбалкой.

Татьяна Олейникова>
Юрий Анатольевич Крюков - машинист каландра

цеха № 217 АО «БРТ» -  гордится тем, что родился в
семье рабочих, а первым его трудовым наставником
был отец, научивший трудолюбию, ответственнос-
ти и неравнодушию к проблемам производства. Роди-
тельская фраза «труд – это дело чести» запомнилась
на всю жизнь. В этом году портрет передовика произ-
водства занесён на заводскую Аллею славы.
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У наших партнеров
ИЗ ДОРОГОГО СЕГМЕНТА

В настоящее время на производственной площадке организованы
сборочная и тестовая линии. Автобусы Sollers полностью соответ-
ствуют международным стандартам качества: для осуществления
контроля качества применяется высокотехнологичное тестовое обо-
рудование и испытательный трек с имитацией различных поверхнос-
тей для проверки работы подвески и тормозной системы, рулевого уп-
равления и прочие элементы контроля. Планируется, что на предпри-
ятии будет производиться до 1500 автобусов в год. Проект предпола-
гает поэтапное углубление локализации.

«Группа СОЛЛЕРС рада объявить о том, что российский рынок авто-
бусной техники пополнился современными локальными моделями
Sollers SA9 и Sollers SA6. Сейчас парк туристических и междугородних
автобусов в России представлен в основном импортными аналогами,
и мы рассчитываем, что запуск нового производства позволит зак-
рыть потребность российского рынка в автобусах для перевозки по ту-
ристическим маршрутам на различные расстояния. Уверен, что пас-
сажиры по достоинству оценят высокий уровень комфорта, безопас-
ности и эргономики наших новых продуктов», - прокомментировал
генеральный директор ПАО «СОЛЛЕРС» Николай Соболев.

Автобусы Sollers отличают передовые технологии, а также широкий
выбор опций и возможностей кастомизации для удобства поездок на
дальние расстояния. Внешние панели кузова выполнены из алюминия
и пластика, а уникальная конструкция кузова типа «монокок» обеспе-
чивает его высокую прочность легкость и устойчивость: снаряженная
масса автобусов - одна из лучших в классе.

Флагман модельного ряда, 12-метровый туристический автобус
нового поколения Sollers SA9 демонстрирует превосходные показате-
ли в области комфорта, безопасности, экономичности и экологичнос-
ти. Sollers SA9 комплектуется надежным дизельным двигателем мощ-
ностью 370 л.с., отвечающим экологическим нормам Евро-5. Автобус
оснащен комплексом электронных систем безопасности, в числе ко-
торых: ABS, антипробуксовочная система ASR, система стабилизации
кузова ESC, круиз-контроль с управлением на руле, а также система
камер обзора снаружи и внутри. Опционально для Sollers SA9 доступ-
ны система предупреждения о выходе из полосы движения, ассистент
контроля слепых зон и система предупреждения о лобовом столкно-
вении.

В просторном салоне с комфортом может разместиться до 51 пас-
сажира, а объем багажных отсеков составляет до 9,1 м3. Высокий
уровень пола и панорамное остекление обеспечивают великолепный
обзор. Автобус также имеет удобное место для работы гида. К услу-
гам пассажиров – комфортные кресла с комбинированной отделкой и
регулировкой наклона спинки, объемные багажные полки, индивидуаль-
ные дефлекторы вентиляции, раскладные столики, USB-порты с под-
светкой для подзарядки мобильных устройств и атмосферное освеще-
ние салона (теплый/холодный свет) с контурной светодиодной под-
светкой. За поддержание оптимальной температуры в салоне отвеча-
ет эффективная система кондиционирования. Также предусмотрена
возможность установки холодильников и санузла.

Семейство междугородних автобусов Sollers SA6 – это универсаль-
ное решение для работы на маршрутах любой протяженности. Модель-
ная гамма включает в себя автобусы большого (12 м, 330 л.с.) и сред-
него (9 м, 245 л.с.) классов. Двигатели обеих версий отвечают эколо-
гическим нормам Евро-5.

Пассажировместимость автобуса Sollers SA6 в 9-метровом испол-
нении составляет 35 человек, а вместимость багажного отсека – 3,3
м3. Для 12-метрового варианта данные показатели - 51 человек и 6,3
м3 соответственно. Салон оснащен комфортабельными сидениями с
регулируемым наклоном спинок и комбинированной отделкой, а также
климатической системой с кондиционером.

Заводская гарантия на автобусы Sollers составляет 2 года или 150
тысяч километров - в зависимости от того, что наступит ранее. Старт
продаж намечен на декабрь 2024 года.

Официальный сайт ООО «УАЗ», 04.09.2024 г.

Сообщает Росреестр

Несмотря на то, что Единый государственный реестр недвижи-
мости (ЕГРН) существует уже давно, - со дня вступления в силу
Федерального закона от 21.07.1997 № 122-ФЗ «О государствен-
ной регистрации прав на недвижимое имущество и сделок с ним»
(Закон о регистрации недвижимости), до настоящего времени
остаются объекты недвижимости, не учтенные в реестре, в
связи с чем вопросы об оформлении таких объектов недвижимо-
сти в региональный Контакт-центр – не редкость.

Итак, ранее учтенные объекты недвижимости это:
- объекты недвижимости, в отношении которых был осуществ-

лен технический учет или государственный учет до дня вступле-
ния в силу Закона о регистрации недвижимости;

- объекты, государственный кадастровый учет которых не осу-
ществлен, но права на которые зарегистрированы в ЕГРН и не
прекращены;

- объекты, в отношении которых права возникли до дня вступ-
ления в силу Закона о регистрации недвижимости и не прекраще-
ны, сведения о правах не внесены в ЕГРН и государственный
кадастровый учет не осуществлялся.

Сегодня отсутствие сведений о ранее учтенных объектах в
ЕГРН приводит к тому, что с такой недвижимостью нельзя произ-
водить никаких действий, их фактические владельцы, без под-
тверждения своих ранее возникших прав в ЕГРН, не могут полноп-
равно распоряжаться своим имуществом, например, продать или
подарить другим людям.

Порядок процедуры регистрации права собственности на ранее
учтенную недвижимость будет зависеть от того, имеются ли в
ЕГРН какие-либо сведения об объекте. Узнать это можно в выпис-
ке из ЕГРН об объекте недвижимости, либо в выписке об основ-
ных ее характеристиках и зарегистрированных правах.

Если в выписке из ЕГРН есть сведения о ранее учтенном объекте
недвижимости, например, они были предоставлены в Росреестр
местной администрацией, но нет сведений о зарегистрированном
праве собственности - владельцу недвижимости нужно только
зарегистрировать право собственности на объект. Для этого
через МФЦ необходимо подать заявление о государственной
регистрации прав, предъявив документ, подтверждающий право
собственности на недвижимость.

В случае же, если в выписке из ЕГРН нет ни данных о праве
собственности, ни сведений о ранее учтенном объекте недвижи-
мости, то в МФЦ нужно подать два заявления. Первое заявление
- о внесении сведений в ЕГРН о ранее учтенном объекте недви-
жимости, и второе - о государственной регистрации прав на него.

При этом за регистрацию объектов, право собственности на
которые возникло до 31 января 1998 года, не взимается госпош-
лина, и внесение данных в ЕГРН для владельца дома или участка
происходит бесплатно.

По завершении учетно-регистрационных действий собственник
получает новую выписку из ЕГРН, в которой будут отражены
обновленные данные. Так владелец недвижимости становится
ее полноправным собственником и может распоряжаться по
своему усмотрению: продавать, дарить, передавать по наслед-
ству и совершать другие сделки со своим имуществом.

Президент «АвтоВАЗа» Максим Соколов заявил, что сто-
имость бизнес-седана LADA Aura превысит 3 млн рублей.

Седан премиум класса LADA  Aura впервые был представлен в июне
2023 года на выставке «Евразия - наш дом» в г.Сочи. Автомобиль
собран на базовой платформе флагманской моделиLADA Vesta. Он
оснащен премиальной аудиосистемой, пространство для пассажиров
на заднем сиденье увеличено на 25 см.

До этого сообщалось, что АО «АВТОВАЗ» параллельно с выпуском
бюджетных автомобилей планирует наладить производство более
дорогих машин под отдельным суббрендом. Первой моделью нового
суббренда планируется сделать седан с увеличенной колесной базой
LADA Aura. Наименование Aura пока рассматривается как основное
для всего нового суббренда.

Рамблер/Авто, 19.09.2024 г.

НОВЫЕ АВТОБУСЫ ОТ SOLLERS
Серийное производство автобусов нового поколения под

брендом Sollers стартовало на заводе во Владивостоке. На
конвейер встали две модели – флагманский туристический
автобус Sollers SA9 и междугородний автобус Sollers SA6.

Ранее учтённые объекты недвижимости: что это значит
и как зарегистрировать право собственности на такие
объекты? В рубрике «Вопрос недели» эксперты рассказы-
вают о том, какие объекты недвижимости относятся к
ранее учтенным и как зарегистрировать на них право.

О ПРАВЕ СОБСТВЕННОСТИ
НА УЧТЁННЫЕ ОБЪЕКТЫ

На расширенном заседании совместной коллегии Управления Рос-
реестра и филиала ППК «Роскадастр» по Саратовской области заме-
ститель руководителя саратовского Росреестра Татьяна Варакина
проинформировала о том, что, начиная с 2023 года документы, удо-
стоверяющие права на ранее учтенные объекты недвижимости, пе-
редаются на постоянное хранение в районные администрации. К на-
стоящему моменту более 283 тыс. документов уже передано в 33 му-
ниципальных района.

Со слов Татьяны Варакиной, сейчас проводится инвентаризация
документов Ершовского, Фёдоровского районов и муниципального
образования «Город Саратов»; готовы к передаче документы в Бала-
шовский и Энгельсский районы. В полном объёме передача докумен-
тов должна завершиться до 1 января 2025 года. С этого момента са-
ратовский Росреестр прекратит предоставление копий свидетельств
на право собственности, государственных актов на право собствен-
ности на землю, пожизненного наследуемого владения, бессрочного
(постоянного) пользования землей. О результатах оказания госуслуги
по предоставлению сведений из государственного фонда данных,
полученных в результате землеустройства (ГФДЗ), доложила замес-
титель директора саратовского Роскадастра Светлана Агафонова.

ЗА СПРАВКОЙ - В МУНИЦИПАЛИТЕТ
До конца 2024 года саратовский Росреестр передаст все пра-

воудостоверяющие документы в районные администрации.


